

前期 終了

中学校に入学して、およそ半年が経ちました。みなさんは、中学校の生活リズムにもう慣れたころだと思います。はじめは戸惑っている様子でしたが、今ではすっかり頼りになる委員や係、当番の姿が見られます。

前期は「学校生活に慣れる」ことでいっぱいだったと思いますが、中学校1年生ももう後期に入ります。そろそろ次の段階へいきませんか？私が思う次の段階。それは「自治」です。

先週、生徒役員選挙が行われ、10月からは新しい青嵐中の体制が発足します。また、クラスの委員や係も、新しいメンバーで再出発です。次の段階に進むのにふさわしい節目ですね。「自治」とは

「自ら治める」と書きます。自分たちのことは、自分たちで考えて行動する。自分たちで声をかけあ

う、助けあう。自分さえよければいいのではなく、みんなで素敵な学校生活を送るために、「自治」を意識して過ごしていきましょう！



月来週の予定♪

9/30(月)	①～⑥平常時程 (放)合唱練習
10/1(火)	①～⑥平常時程 (放)合唱練習
10/2(水)	①～⑤平常時程 (放)合唱練習、専門委員会
10/3(木)	①～⑥平常時程 (放)合唱練習、中央委員会
10/4(金)	①～⑥平常時程 ⑥総合…合唱クラス練習
10/5(土)	学校公開①～③ 保護者会 (部活動再登校 16:00)



初・合唱コンクール



初めての行事「合唱コンクール」に向けての練習が本格始動して1週間が経ちました。クラス練習の段取りにも慣れてきた様子です。実行委員、指揮者、伴奏者、パートリーダーを中心に、クラスが団結して素敵な歌声を響かせています。

各学年、当日の発表で金賞を目指しますが、審査は歌声だけではなくありません。審査項目には「発声」「バランス」「表現力」に加えて「姿勢・意欲」というものがあります。生徒たちは、入退場の姿勢や態度、身だしなみなどにも気を配って最高の合唱を目指します。合唱にとどまることのないクラスの団結をぜひ楽しみにしててください。

【課題曲・自由曲と発表順】

課題曲		COSMOS
自由曲	C組	この地球のどこかで
	A組	HEIWAの鐘
	D組	怪獣のバラード
	B組	旅立ちの時 ~Asian Dream Song~
	E組	明日へ

※各クラス 課題曲→自由曲 の順で発表します。

